

WNI

Babinsa Koramil 0829-07/Labang Berikan Materi Di SDN Sukolilo Barat 02

[AHSAN - BANGKALAN.WNI.OR.ID](https://www.bangkalan.wni.or.id)

Jun 7, 2023 - 16:02



Babinsa Koramil 0829-07/Labang, Serda Supyan Hadi saat memberikan materi wasbang di SDN Sukolilo Barat 02, Kecamatan Labang

BANGKALAN, - Kegiatan Babinsa masuk sekolah yang telah menjadi program Komando atas, juga dilaksanakan oleh Babinsa Koramil 0829-07/Labang. Program Babinsa Masuk Sekolah bertujuan agar para siswa-siswi sebagai generasi penerus bangsa memiliki sikap disiplin serta cinta tanah air.

Kali ini, Babinsa Koramil 0829-07/Labang memberikan materi wawasan kebangsaan (Wasbang) di SDN Sukolilo Barat 02 Kecamatan Labang Kabupaten Bangkalan pada Rabu (07/06/2023).



Danramil 0829-07/Labang, Kapten Chb Hasbullah mengutarakan, “Atas perintah Dandim 0829/Bangkalan tentang Babinsa masuk sekolah, Koramil 0829-07/Labang mengawali kegiatan di kecamatan Labang dengan melaksanakan kegiatan 4 (empat) Program Unggulan KASAD.” Tutur Danramil

“Sesuai Petunjuk komando atas dalam hal ini kami menerima perintah untuk melaksanakan kegiatan babinsa masuk sekolah, dengan sasaran para siswa-siswi sebagai generasi penerus bangsa, yang bertujuan agar para generasi bangsa ini sedini mungkin memiliki wawasan kebangsaan dan cinta tanah air.” Sambung Danramil.

Danramil juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah SDN Sukolilo Barat 02 yang sudah bekerjasama dengan Koramil 0829-07/Labang.

“Terima kasih kepada Kepala Sekolah yang sudah bekerjasama dalam hal penyampaian materi dan kepelatihan. Kami memang memiliki program dari Komando atas yaitu Babinsa masuk sekolah. Sehingga pada hari ini, Rabu (07/06/2023) Babinsa kami, Serda Supyan Hadi melaksanakan penyampaian materi wasbang. Pelatihan – pelatihan seperti ini, akan terus berlangsung di sekolah-sekolah yang ada di wilayah kecamatan Labang. Besar harapan kami, kami bisa bekerjasama dan keberadaan kami bisa bermanfaat di wilayah Kecamatan Labang.” Pungkas Danramil.